



**ACTA DE LA SESION ORDINARIA N° 1178, CELEBRADA POR  
EL CONCEJO MUNICIPAL DE COINCO, CON FECHA  
05 DE MAYO 2022.**

---

En la Sala de Sesiones del Edificio Municipal de Coinco, procede a reunirse el Concejo Municipal, constituido en su Sesión Ordinaria N° 1178.

Preside la Sesión el Sr. Alcalde, don Juan Abarca Padilla, asisten los Concejales que se indican.

Sr. Carlos Muñoz Rivera

Sr. Oscar Orellana Trincado

Sra. Joana Ramos Riveros

Srta. Belén Atenas Gálvez

Sr. Adalberto Valenzuela Silva

Sra. Luz Barahona Echeverría

La tabla a tratar en la ocasión consulta las siguientes materias:

1. Aprobación Acta Sesión Ord. N° 1177/22
2. Correspondencia
3. Acuerdos Concejo
4. Aprobación Modificación Presupuestaria N° 01/22 municipal
5. Entrega Informe Trimestral Estado Avance Presupuestario 1er. Trimestre/22 (en forma electrónica)
6. Entrega Informe Solicitudes de Información periodo Abril/22 (en forma electrónica)
7. Informe Sr. Alcalde
8. Varios

**Desarrollo de la Sesión**

Se inicia la reunión a las 09:10 horas, cuando el Sr. Pdte., en nombre de Dios declara abierta la Sesión.

### **1.- Aprobación Acta Sesión anterior:**

Se aprueba por la unanimidad de los Sres. Concejales presentes en la Sala, el Acta de la Sesión Ordinaria N° 1177, de fecha 21.04.2022.

### **2.- Correspondencia:**

- Carta de vecina Sra. Irene Reyes Gutiérrez, agradece por la concreción de alumbrado público en su sector de Cachantún, esperado por tantos años, dándole otro valor al sector, hace extensivo a todas las personas que gestionaron este avance. Correo electrónico enviado a los Señores Concejales, con fecha 03.05.2022, para conocimiento.

- Invitación Acto de conmemoración Día de las Glorias Navales, para el día viernes 20 de mayo, a las 11:00 horas, en el frontis del edificio municipal.

El Sr. Pdte. manifiesta que tiene más cartas de agradecimiento y la verdad es que se siente muy conforme, porque son proyectos de enlace en donde muchas personas que ya no están en el Concejo tuvieron que ver en este proyecto. Hoy es bueno que se esté concretando porque están cumpliendo un anhelado sueño que les permitirá acortar la brecha de inseguridad y muchos más, cuando llega la iluminación. No fue un proyecto fácil de sacar, pero siempre dice que hay que ser agradecido de los equipos y vecinos que tuvieron la paciencia. Lo bueno es que el proyecto está realizado y las personas ya cuentan con su iluminación. Aprovecha de decir que los mismos vecinos quieren realizar una inauguración de las obras y el Municipio accedió así que les llegará la invitación.

### **3.- Acuerdos Concejo:**

- no hay.

#### **4.- Aprobación Modificación Presupuestaria N° 01/22 Municipal:**

El Sr. Secretario Municipal, informa que el documento fue enviado al correo electrónico de los Sres. Concejales, con fecha 27.04.2022, para conocimiento.

El Sr. Pdte. ofrece la palabra a los Sres. Concejales.

El Concejal Sr. Muñoz, consulta si el saldo de caja corresponde al buen ejercicio económico del periodo anterior. La Sra. DAF dice que es el saldo inicial de caja se hace a comienzos de año y presupuestaron que para este año era de 387 millones aprox. Entonces cuando les corresponde hacer análisis de las cuentas que afectan el saldo inicial de caja que es lo que hay en el banco como presupuestariamente como otras que se ven afectadas dentro de esto lo que provoca un saldo inicial de 732 millones. Como ellos presupuestaron menos deben ajustar el saldo inicial de caja a la realidad y hacer una modificación de 382 millones. Al hacer ese aumento se deben distribuir dentro de las cuentas de gasto que son solamente una reasignación de los ingresos.

El Sr. Pdte. consulta si necesitan otra explicación. El Concejal Sr. Muñoz dice que le queda muy claro, pero entiende que hay que aprobarlo, aunque sería interesante que algunas cuentas que son personas de contrata y otros, pero le gustaría que esos saldos sean dirigidos al tema social entendiendo que este año se viene muy difícil. Saben que este año no tienen bonos, hay buenas ideas con el tema social, pero sería bueno que esos recursos se fueran dirigiendo a la parte social.

La Sra. DAF dice que efectivamente social dentro del presupuesto original tiene un monto importante asignado y no es necesario que a esta altura del año sea colocado en social el saldo inicial de caja, durante el año se va viendo. El Concejal Sr. Muñoz dice que es lo mismo que dijo. El Sr. Pdte. dice que le parece bueno que se constituya la comisión de finanzas para discutir esas instancias. Hace algunos años cuando era Concejal le tocó presidir y trabajar en el presupuesto. Se hace necesario para que lo vuelvan a analizar y formen la comisión de finanzas. El Concejal Sr. Orellana dice que tiene muchas lecturas y le gustaría que se esclarezca porque tiene la impresión que tiene relación con la

modificación de la planta. Cuando hay mayor asignación presupuestaria tiene que ver con eso, porque en otras remuneraciones tiene que ver con las modificaciones adicionales que se hacían. La Sra. DAF dice que otras remuneraciones corresponden a honorarios a suma alzada, códigos del trabajo, en donde también tienen, pero no los usan, porque ahí salen las suplencias y reemplazos. Esas cuentas generalmente a principios de año no se dejan con saldo, porque hay que distribuir el presupuesto en sí. El gasto que realmente se usa entre los primeros 4 meses aprox. vaya asignado a los saldos originales y se asignen más recursos.

Posteriormente se aprueba por la unanimidad del Concejo y Sr. Pdte., la modificación presupuestaria N° 01/22, municipal.

El Sr. Secretario Municipal hace la sugerencia que en vez de hacer una comisión de finanzas es mejor hacer una comisión de régimen interno. El Concejal Sr. Valenzuela dice que él preside la comisión de régimen interno.

#### **5.- Entrega Informe Trimestral Estado Avance Presupuestario 1er. Trimestre/22:**

El Sr. Secretario Municipal informa que el documento fue enviado al correo electrónico de los Sres. Concejales, con fecha 02.05.2022, para conocimiento.

#### **6.- Entrega Informe Solicitudes de Información periodo Abril/22:**

El Sr. Secretario Municipal informa que el documento fue enviado al correo electrónico de los Sres. Concejales, con fecha 04.05.2022, para su conocimiento.

#### **7.- Informe Sr. Alcalde:**

El Sr. Pdte., dice que la agradece la participación en la cuenta pública y manifestar lo importante de la cantidad de personas que llegaron. El horario es complejo, donde en un tiempo muy reducido trataron de abarcar diferentes

temáticas. Agradecer el despliegue de todo el equipo humano, así como todos los dirigentes que llegaron porque es lo importante, en la cuenta pública se mencionó de la cuenta participativa donde había un cuestionario que llenar y fueron 89 personas quienes contestaron ese cuestionario. Dentro de las temáticas que más le llamó la atención y se cifró la nota en 7 y 6. La gente tuvo buena percepción de que puedan opinar y les vayan consultando. De este 60% solo una persona colocó un 1, 10 personas no contestó esta parte y dentro de las temáticas generales son lineamientos tratados en este Concejo. Están tratando de interpretar el contexto, contar, además, que tuvieron en el mes de abril algunos frentes de mal tiempo y fue bastante agresivo. A diferencia de esta comuna quiere destacar la prontitud que se mantienen con CGE en cuanto a emergencias. Hubo comunas que estuvieron semanas sin conexión, ayer los llamaron que había un corte en el ingreso de Coinco y rápidamente en 1 hora ya estaba resuelto el tema, hay muchas cosas que faltan, pero el otro día enviaba un sector donde en varios días se cortaba la luz y los amigos de telefonía e internet habían colocado un gancho sobre el otro, provocando un corte. En eso quiere destacar la prontitud que han tenido con las personas de CGE, hay muchas cosas pendientes como los postes. En virtud de que si han tenido respuesta frente a los cortes que han ocurrido en la comuna, ha sido rápida, porque otras comunas han interpuesto denuncias en contra de CGE. Comentar que tuvieron un siniestro en el sector de Chillehue la Hacienda, dos casas, el equipo municipal fue a terreno y Mauricio les contará un poco más. El Sr. Mauricio Guzmán dice que lamentablemente tuvieron el incendio de dos casas con pérdida total en el pasaje Luis González, sector la Hacienda. Hicieron las gestiones con Onemi y Seremi Desarrollo Social aplicando ficha Alpha. Están gestionando lo que son las camas y algo de lo que es utensilios de loza para la familia, lo más importante son dos viviendas de emergencia con baño. Están a la espera de la licitación que debe realizar Onemi, pero en el transcurso de las próximas semanas deberían tener las casas. El Sr. Pdte. dice que actuaron rápidamente y afortunadamente ya cuenta con una respuesta, porque hay procesos licitatorios entremedio que entorpecen la entrega inmediata. Tomó contacto con los vecinos y les informó que tenían muchas posibilidades que fuera

pronta la entrega. La Concejal Sra. Barahona consulta por la llegada de las casas afectadas, consulta quien las construye. El Sr. Mauricio Guzmán dice que dentro del proceso licitatorio viene incluida la mano de obra e instalación. El Sr. Pdte. dice que es mejor así, porque muchas veces ocurría que había un tema de instalación y ahí la familia rápidamente con el equipo municipal hizo el despeje y el lugar quedo limpio. Es maravilloso porque estará llave en mano y estará habitable. Comentar que el fin de semana se desarrolló la liga de boccias y los acompañaron algunos Concejales. Era una actividad del club y por eso pedía las excusas porque la invitación fue a través de un WhatsApp para que participaran en la premiación. Coinco tuvo un segundo lugar muy reñido y la particularidad de la copa es que quien la gana debe volverla a entregar para la próxima fecha. Participaron 9 comunas y tuvieron un muy lindo marco de actividades distinta. La gente que asistió estaba muy feliz y lo que le llamo la atención fue el grupo de motoqueros que llegó para dar la bienvenida. También tuvieron la linda ceremonia del mosaico del cacique Huallilén, fue una linda obra realizada por Marcela Aguilar. Comentarle que tienen un escudo y ahí va con una plaquita recordatoria y serán invitados para el descubrimiento, además del reconocimiento para el creador del escudo. Los Concejales fueron invitados para la feria vocacional y Carlos Muñoz asistió, fue muy buena la iniciativa que permitió ver las posibilidades educacionales de la región. Hubo visita de los colegios incentivando que se queden en el liceo, porque ese es el acento que quieren marcar. Había muchos niños que no conocían el liceo y le tocó acompañar a un grupo de niños y no lo conocían. Cada una de las instituciones que los acompañó estaba conforme y es bueno que se vaya dando esa línea para que estén preocupados de esos jóvenes para ver cuál podría ser el destino de su egreso de enseñanza media. Informar que el día 27 de abril se hicieron parte de una ceremonia que convocó Carabineros por sus 95 años de vida y esto se realiza por lo que ellos tienen como protocolo a nivel nacional. Se acercaron a conversar con ellos y estaban muy felices por la compañía y el compromiso que hay de parte del municipio con ellos. Comentarles que estuvieron con la empresa que hará la sala espejo y prontamente se hará la instalación. Contarles que el 26 de abril en su calidad de Secretario Ejecutivo de la Muro 'H se reunieron en

la moneda con la Subdere en Santiago donde obviamente plantearon la problemática a nivel regional, pero también aprovecho de ver todas las instancias. Uno de los temas que le interesa hoy es del comité que por motivos administrativos se les venció el compromiso de compra y venta. Les dijo que habían realizado un nuevo acuerdo de 6 meses, así que está el compromiso de sacarlo antes de ese tiempo. Además, aprovecharon de hablar de todos los proyectos que tienen en cartera, para ver si logran conseguir el financiamiento. Fue una muy buena reunión donde establecieron los nexos para poder ir haciendo seguimiento y ver qué es lo que falta. Es una muy buena instancia por que se da para seguir golpeando puertas y a nivel nacional es bueno. El Concejal Sr. Muñoz felicita por la reunión sostenida con Subdere, son nexos que se deben mantener y es donde están los recursos más importantes para poder generar obras. consulta sí habló por el comité El Pequén, porque también está en el proceso. El Sr. Pdte. dice que hablaron del tema y también exploraron para ver el tema del C.D. Luis Valenzuela, porque es un compromiso que también tienen. Quiere entregar la información a los correos electrónicos para que sepan la línea de los proyectos y el seguimiento. Era una reunión protocolar, pero fue una mesa de trabajo y cree que a nivel comunal les favorecen mucho. Informa que ayer, tuvieron una reunión con el Seremi de Transporte, don Boris Acuña en donde abordaron diferentes líneas, sobre todo la complejidad del cruce hacía Doñihue. También, manifestaron algunos temas de transito que tienen en la comuna, como les decía la evaluación que deben ir haciendo, porque el cruce de Coinco-Copequén es de alto tránsito. Ahí se manifestaba en algún punto de un semáforo en ese sector, idea propuesta por la Concejal Barahona. Hicieron las consultas y primero se debe hacer una evaluación referente al flujo que hay, accidentes, cantidad de vehículos y varias cosas más, pedirá que se hagan varios levantamientos y teniendo ese dato, van a proponer algunas alternativas y lo más importante de la reunión es que, así como existe la conexión a internet, hay un proyecto que se llama fibra óptica nacional entonces ya hay una carta de navegación y Coinco fue seleccionado para instalar esta central. El Concejal Sr. Orellana dice que entiende que hay una necesidad, pero se debe poner atención respecto de lo que se intenta hacer y quiere ser bien amplio, porque han ocurrido

situaciones como en Malloa. Ahí se instaló un semáforo y termino provocando algo que fue peor a lo que ocurría y esto tiene que ver con el análisis y financiamiento directo, porque hay otras vías de financiamiento. Muchas veces las personas hacen reclamos así por encima, sin haber realizado de forma clara el análisis de las reales dimensiones de esto. En la plaza de Malloa se hizo la instalación del semáforo y ahí hacían que el tránsito se entorpeciera, con esto no quiere decir que se niega a la posibilidad solamente está planteando un tema que reviste un informe sobre una eventual intervención. En Doñihue han postulado estos proyectos a los FRIL y esto no pasa por el Ministerio de Transporte. El Sr. Pdte. dice que acá el organismo técnico que les tiene que dar el visto bueno son ellos. Teniendo este antecedente puede manifestar intenciones, porque la comunidad entrega los requerimientos y la pega de ellos es ir y consultar para saber cuáles son los parámetros para hacer la licitación, con la evaluación pueden saber si es factible o no la instalación. Quiere ser lo más transparente posible y aplicado, por eso si lo amerita hacen las consultas. Además, consultaron sobre el recorrido de buses, porque le planteaban al Seremi que es de público conocimiento la carencia de recorridos desde Coinco a Doñihue, así como también el sector de El Cajón que es uno de los más afectados. Indicaron que ya habían realizado las gestiones y ambos recorridos están habilitados. Se debe reunir con los empresarios para saber qué es lo que pasó y si existe el interés. La Concejal Sra. Barahona dice que en ese tema había estado involucrada y tenía entendido que por el tema de pandemia se había dejado congelado. El Sr. Pdte. dice que la reunión fue ayer, entonces no ha tenido tiempo para agendar una reunión con don Fernando. Lo importante es que ya tienen habilitado los dos cartones de recorrido. El Concejal Sr. Muñoz dice que hay muchos trámites pendientes con Doñihue porque está el Banco, INDAP, notaria, conservador y sería bueno que se haga la conversación con los empresarios. Muchas veces la Seremi realiza recorridos que no son rentables para las empresas y al final tendrán solamente una micro al día o quizás no. Es importante la conversación porque son empresarios de la comuna y es un beneficio para todos. El Sr. Pdte. dice que mantener una máquina y un recorrido no es algo menor. El Concejal Sr. Muñoz dice que el recorrido que se entregó

ahí es de Coinco a la Plaza de Doñihue y volver. Si alguien viene de El Rulo en una micro y debe darse el recorrido a Doñihue, esas cosas hay que verlas, porque la comuna necesita mucho un recorrido a Doñihue. El Sr. Pdte. dice que les estará contando lo que surja de la reunión con el empresario y debe manifestar la intención de continuar con este proyecto, hubo muchos otros temas que conversaron, pero lo importante es que deben seguir manteniendo las conversaciones porque la mirada de ellos es diferente a la del municipio. Contarles que mañana tendrán municipio en terreno en La Vega y quiere recordar que desde las 09:00 horas estarán funcionando hasta las 13:00 horas. Dentro de las otras actividades a efectuarse es la entrega de las becas y se hizo el proceso de evaluación. Además, la realización del día de la madre y la invitación de la conmemoración del 21 de mayo, asimismo la inauguración del alumbrado público. La Concejal Sra. Barahona consulta por la fecha de la celebración del día de la mamá. La Sra. Dideco dice que es el día viernes 13 a las 15:00 horas, en el teatro y gimnasio. El Sr. Pdte. dice que será un formato similar al del día de la mujer con muchas atenciones, un regaloneo para las mamás y un show en el teatro. La Concejal Srta. Atenas consulta si pueden ver la posibilidad de zona de juegos mientras ellas pueden tomar algún servicio de los que se van a ofrecer. El Sr. Pdte. dice que lo van a evaluar, además hay que entender que esto lo van a realizar al interior del gimnasio entendiendo las condiciones climáticas. Habrá varias cosas entretenidas, pero van a considerar si estarán con sus hijos. La Concejal Srta. Atenas dice que la mayoría de las mamás que participaron del día de la mujer andaban con sus hijos, entonces fue un gran detalle que deben visualizar.

El Sr. Pdte. dice que tuvieron una reunión de reconocimiento con la Junji para el reconocimiento de jardines y sala cuna, dio el puntapié inicial a la reunión, el Director de Secplac estuvo presente. El Sr. Secplac dice que efectivamente tuvieron una reunión con Junji y Secreduc, en donde estuvieron viendo los avances para los reconocimientos oficiales de ambos jardines, los cuales se han encontrado un poco entrampados, porque Semillita es un poco más complejo. Ahí hay todavía una cierta discusión sobre el terreno donde está emplazado el jardín En una reunión que sostuvieron en noviembre llevaron unas

planimetrías que obtuvieron con Carolina en donde indican cuál es el retazo donde se encuentra emplazado el jardín y Serviu había comprendido que estaba emplazado el jardín en un terreno que era de ellos y habían formulado un plan de trabajo para poder hacer un bien municipal. El tema es que después de la reunión Serviu volvió a cuestionar el tema y quedaron atrapados. Carla quedó con la misión de contactar a Serviu para ver la inscripción, porque ellos decían que estaba congelada y fue transferida a otra institución. En el plan de acción que seguirán con el jardín semillita, porque tienen que ofrecer al fisco un terreno de equipamiento del conjunto habitacional Villa la Unión y con esto pueden desafectar el terreno donde estaba emplazado el jardín y obtener el reconocimiento oficial. El proceso está en la inscripción del terreno en el Conservador de Doñihue para poder obtener los certificados vigentes de hipotecas y gravámenes y continuar con el proceso que está atrapado. Concertaron una nueva reunión para el miércoles, para ir haciendo un seguimiento a estos procesos de manera más acuciosa con un equipo jurídico a nivel central de educación. El Concejal Sr. Muñoz consulta sobre si el primer jardín al que se estaba refiriendo era el Manzanita. El Sr. Secplac dice que nombro dos veces semillita, pero el primero era manzanita. El Concejal Sr. Muñoz dice que, además, de la reunión del miércoles, quiere saber si hay alguna planificación en los pasos que tienen los dos jardines. Sobre todo, manzanita, por los metros que tiene, la construcción y eso servirá para ir viendo al Alcalde con alternativas. Visitó el lugar, conversó con las personas de Junji y la tenencia es el problema menor de todos los que tiene. La Sra. Admin. Municipal dice que viene un paso siguiente que tiene que ver con la regularización de la infraestructura y para eso se debe postular a un financiamiento el tema es que no lo darán si no tienen regularizado el terreno. Es un círculo vicioso y por eso deben presentar el proyecto de infraestructura, pero no tienen financiamiento, sino tienen el terreno regularizado. El Concejal Sr. Muñoz consulta si con el financiamiento y la regularización, pueden cumplir con la normativa. El Sr. Secplac dice que ambos fueron evaluados por Junji, y dentro de las propuestas que hay estaba la compra de otro terreno, para una reposición y regularización. Por el tiempo que ha pasado es muy difícil que puedan encontrar un terreno que

cumpla con las condiciones. El terreno que está en el hospital no cumple por el acceso y por el plazo quedan fuera. En el caso de Manzanita hay un proyecto avanzado y la salvación es hacerlo de segundo piso, hacer una ampliación a una segunda planta. En el caso de semillita solo deben tener la regularización del terreno y los recursos están disponibles en el Ministerio de educación, así que ambos cumplirían. El Sr. Pdte. dice que esa es la carta de navegación que ellos manejan, las alternativas se están explorando y la decisión es del concejo con respecto al tema de buscar alternativas reales. En eso cree que están a la espera de estos trámites y están buscando una alternativa. El Sr. Secplac dice que respecto a lo solicitado por el concejal ellos establecerán una minuta en donde podrán ir compartiendo de los avances que vayan a ir teniendo.

El Sr. Pdte. dice que estuvieron con mucho trabajo y tuvieron reuniones con el área operativa, porque, por ejemplo, en las compuertas buscaron en la bodega algunas barreras para que se instalen. La Sra. Admin. Municipal dice que esta semana se iba a ver la barrera que estaba solicitada en el jardín Manzanita. El Sr. Pdte. dice que ahí hubo un accidente la semana pasada por derramamiento de líquido. Hoy el Inspector andaba haciendo un seguimiento a un camión, así que muchas gracias al equipo de patio. El Concejal Sr. Muñoz dice que en el mismo sector de las compuertas hay un poste que está grave, pegado al canal. El Sr. Pdte. dice que no le queda claro si está incluido dentro de las peticiones que tienen. El Concejal Sr. Muñoz dice que también iba a hacer llegar el listado de los postes para no ir repitiendo el tema en Concejo, pero no le ha llegado. El Sr. Pdte. dice que le pedirá a Sebastián Alcaino que les haga llegar el listado. La Concejal Sra. Ramos dice que es la misma situación que les pasa en Millahue con el poste inclinado y está incluido en el informe. El Sr. Pdte. dice que por lo mismo partió diciendo que los pendientes que tienen con ellos son esos. El Concejal Sr. Orellana dice que, bajo la lógica de la productividad, cuando haya un tema así se deba enviar un correo al DOM porque siente que con tanta solicitud cargan de mayor trabajo a los funcionarios. Se refiere a hacer un informe y desde su humilde percepción le envía el listado y un profesional debe chequear. Sabe que hay muchos postes que necesitan ser reparados, pero hay tramites que se deberían hacer y la gente quiere que se arreglen antes que se

echen a perder. Esto es netamente una recomendación, lo que cree pertinente es que cada vez que se visualice una situación así, que no sea motivo de intervención directa del Concejo, sea enviado de manera directa. Si el resto del Concejo estima pertinente que no es la vía acatará, pero está dando una recomendación. La Sra. Admin. Municipal dice que apoyando un poco lo que indica el Concejal Orellana, en este minuto es la persona que tiene el catastro y está reforzando el tema de CGE. Una vez que los Concejales le comparten la información, ellos filtran la planilla y ven si está ingresado a CGE para hacer el seguimiento. El Concejal Sr. Muñoz dice que apenas llegaron les entregaron un informe. Ahora el tema de los postes se ha pedido muchas veces y se les dice que se enviará un informe, ellos en Concejo anterior solicitaron un informe por el servicio especializado del arquitecto y hoy no preguntará nada de comité de vivienda porque está informado. Puede que le tome un tiempo más realizar el informe, pero es beneficioso, pero si no quiere que consulten esas cosas pequeñas en Concejo. El Concejal Sr. Orellana dice que la ley indica que cada solicitud se debe hacer por escrito, porque siente de manera personal, que siempre hablan y hablan los mismos temas. Desde que tiene uso de razón ese poste que se menciona en Millahue está en la misma condición y lo viene escuchando los 10 años que lleva de Concejal. Hoy a esta administración se le está pidiendo que resuelva todo, por mínimo que sea. Ahora es su posición y si la ley dice que cada vez que quieran un informe deben hacerlo por escrito. El Concejal Sr. Valenzuela dice que ellos tienen puntos varios, pero cuando están tocando temas se juntan con lo que traen. Muchas veces se hace un recordatorio, porque hay vecinos que están viendo el Concejo y en la calle piden cosas. Entonces sino hacen la mención en Concejo queda la sensación que uno no trajo la información. Lo hace solamente con el propósito de que se pueda incluir en un listado, que se pueda llevar a cabo en algún minuto como lo pidieron con las luminarias del callejón Ureta que en primera instancia se iba a colocar poste por medio y al final el proyecto fue en todos los postes. Hay cosas menores donde entiende que se puedan solucionar vía interna, pero hay cosas que se deben mencionar, para no quedar con la sensación de que se olvidó del tema.

El Sr. Pdte. dice que entregaron el terreno a la constructora que se adjudicó Millahue, anoche habló con algunos vecinos y le manifestaban que tenían duda, así que mañana van a tener una reunión. Además, informar que tuvieron una alianza con la fundación mi parque que es un proyecto de recuperación de áreas verdes. La Sra. Admin. Municipal dice que la alianza consiste en la ejecución de obras o la recuperación de un área verde. En conjunto con la Secplac están en proceso de levantamiento para ver qué área sea la definida. El Sr. Pdte. dice que están con el proyecto finalizado del resumidero Fco. Díaz Muñoz y procede a mostrar fotos. El Concejal Sr- Valenzuela consulta sobre las opciones del proyecto de área verde. La Sra. Admin. Municipal dice que estuvieron pensando en la Villa La Pradera, pero deben hacer un levantamiento en terreno. El Concejal Sr. Valenzuela dice que entiende que puede ser la que esté más mala, pero también puede ser una que se encuentre en mal estado, un lugar que requiera de una mejora, por ejemplo, el camino que está en Villa Cachantún. Hacer una iluminación linda. Hace un tiempo la Villa Alvarado tuvo un proyecto por la plaza, pero ahora deben seguir inyectando más recursos porque la empresa no hizo bien el trabajo y cree que los recursos deben ser destinados para toda la comuna. La Concejal Sra. Ramos dice que desde el inicio de la administración su bandera de lucha siempre ha sido un área verde para El Cardal. Es algo importante porque mañana mismo tienen sus elecciones de directiva, así que se están reactivando y están con mucho ánimo de hacer cosas. la otra opción es Millahue que por los pinos no cuentan con pasto, ni tienen un área verde muy linda. Si deciden por El Cardal solo recordar que al haber un área verde deben tener en cuenta que la velocidad en el sector requiere de reductores de velocidad y señalética. El Sr. Pdte. dice que entiende que son las inquietudes planteadas, porque son cosas que pide la comunidad. La Concejal Sra. Atenas dice que uno de los puntos que había visibilizado era el tema de Millahue porque siempre queda al final y es un sector muy árido. Saben que ahora hay muchos, pero lamentablemente está situación viene de años y le ha tocado duro al Alcalde, porque debe sacar las cosas que han quedado pendientes. Hay que ver la manera más óptima de canalizar los recursos y siempre han estado hermoheando e invirtiendo en los mismos sectores y áreas

verdes. La Sra. Admin. Municipal dice que ojalá esa información la puedan canalizar porque deben ver los temas técnicos, definir los sectores que se indiquen y priorizar.

El Sr. Pdte. dice que, con el tema del proyecto del resumidero, se procede a explicar el proyecto. El Sr. Secplac dice que en las imágenes se puede ver el recorrido actual de las aguas lluvias y el problema principal es que hay mucho sedimento tapando las cañerías, pero la limpieza no es la solución, así que la solución serán nuevos sumideros. El Sr. Pdte. dice que existe la necesidad de hacer una pequeña bahía, porque así se dará una solución definitiva y practica para estacionar. El Sr. Secplac dice que una vez que definan el monto, van a licitar. El Sr. Pdte. dice que está tapado por el barrido de calle, la misma tierra y lluvias. El Concejal Sr. Orellana dice que si será algo que se replicará en la panadería es una muy buena iniciativa, porque en ambos casos, deberían aplicar el criterio o la detención momentánea. El Sr. Pdte. dice que ya enviaron los letreros para detención momentánea de 45 minutos máximo. La Concejal Srta. Atenas consulta si los locatarios de la feria dejan sus vehículos en el estadio o los dejan en la plaza. El Sr. Pdte. dice que el estadio está habilitado para estacionar, desconoce si están allá. En todo caso han sido claros, que si es un estacionamiento que se entrega a la comunidad ellos no se pueden hacer responsable de lo que pueda suceder, lo mismo que pasa en la calle. El Concejal Sr. Muñoz dice que quiere hacer el llamado a los funcionarios, a los profesores, personas de la feria para que estacionen en el estadio, él lo usa cada vez que debe venir acá y no se demora nada, es menos de 1 minuto. El Sr. Pdte. dice que una de las carencias con los recicladores de base tiene que ver por ejemplo con los recicladores de aceite, ayer se solicitó una entrevista y la idea es que en el estadio se instale un punto de recepción de materiales de forma permanente. Quiere agradecer a la Concejal la preocupación y además indicar que van a cumplir con la normativa. la Concejal Sra. Ramos dice que sostuvo una reunión con don Raúl Montenegro y su empresa hace retiro del aceite, la particularidad es que se hace el retiro cuando hay 200 litros. También se contactó con locales y este señor hace el retiro en esos mismos locales de manera gratuita siempre que haya de 200 litros hacía arriba. El Sr. Pdte. dice que los fines de semana

también se genera mucho cartón, entonces sería bueno implementar todo esto en el punto de reciclaje. El Concejal sr. Orellana dice que hace un tiempo presento una consulta sobre un reciclaje móvil, aplaude la intención de la Concejal porque al visualizar un problema intenta dar una solución. bajo esa lógica presentó un proyecto y se perdió, pero un municipio con más dinero implementó la idea. Hay que tener cuidado porque cuando instalan un punto limpio se termina transformando en un punto sucio. Hace unos días se encontró con una persona que le hacía mucho sentido el tema, pero debía ser un retiro continuo en toda la región. Cuando hablan de crecimiento siempre aboga por que se mejore, porque los avances traen consigo una serie de problemáticas. Respecto de esta intención, puede ser con días específicos y difusión determinada. En una comuna se hace un compost común, pero la colaboración de ahora del municipio puede ser de otras formas. La Concejal Sra. Ramos dice que ese es el motivo porque el que la recolección de aceite no se hace en un lugar abierto con acceso a todo el mundo, la idea es que haya alguien ha cargo que este supervisando. El Sr. Pdte. dice que hay una comuna en Santiago que habilitaron un numero para hacer recolección. El Concejal Sr. Valenzuela dice que en temas de reciclaje han avanzado y puede que sea importante comenzar a visualizar aquellos puntos que tienen una sobrecarga de envases. Pueden ampliar el beneficio para ayudar a las personas que quieren reciclar, para que se pueda seguir ampliando. El Sr. Pdte. dice que este plan tiene mucha importancia y se debe conversar para no cometer errores y cautelar la recolección. Si este plan piloto no resulta obviamente los compromisos pueden ser con las JJ.VV., Clubes deportivos y grupos ambientalistas. DIMAO debe salir a fiscalizar este tema porque son ellos el departamento responsable. La Concejal Sra. Ramos dice que este Señor retira el aceite y lo entrega a una empresa que hace biodiesel. Tienen un recolector de base, porque mucha gente la llama para pedir el número entonces sería bueno que el Municipio comparta esa información.

La Sra. Admin. Municipal dice que el programa de conservación de vías urbanas Minvu es un programa que lleva años de retraso y hoy se está ejecutando un proyecto del 2017. Hoy se está pavimentando Francisco Díaz

Muñoz en dos tramos, además que como municipio van a realizar fiscalizaciones para ver algunas falencias. El Sr. Pdte. dice que hoy el Inspector tuvo que ir a terreno a ver un tema con un canal, porque es importante que entienda el vecino que hay un montón de personas a quienes les afecta esta situación. Informar que ya van a llegar los repuestos para reparar la retroexcavadora y que además ya tienen el resto de los materiales para utilizar en los callejones. Pide paciencia a los vecinos porque están a la espera de que lleguen los repuestos.

#### **8.- Varios:**

La Concejal Sra. Barahona, dice que quiere hacer unas preguntas respecto a algunas proposiciones que se han planteado en Concejo, algunas se las saltará porque ya se trataron. Quiere saber sobre el alumbrado del pasaje los Altillos. El Sr. Pdte. dice que había una carta donde los vecinos se comprometían a que los postes era compromiso de ellos, situación que no ha sido resuelto. La Concejal Sra. Barahona, dice hay una acequia en el sector y que habían quedado que el municipio colocaba el tubo y ellos la mano de obra. El Sr. Pdte. dice que el DOM le avisa que están ok con ese tema, están compradas las cosas.

La Concejal Sra. Barahona, dice que se había planteado la reposición de la señalética de los pasajes que habían dicho que no había. El Sr. Pdte. dice que hay un proyecto que abordará ese tema y por lo mismo no quieren hacer una doble inversión.

La Concejal Sra. Barahona, consulta sobre el tema planteado sobre acoso sexual porque le gustaría participar. El Sr. Pdte. dice que cuando tengan abordado el tema sobre cómo actuar les estarán informando.

La Concejal Sra. Barahona, dice que había unos vecinos camino al cementerio que la estaban llamando para informar que el camino estaba en mal estado y que lo mismo las veredas, además del exceso de velocidad. El Sr. Pdte. dice que tendrán que elaborar un plan sobre las veredas y verlo con el tema técnico. La Concejal Sra. Barahona, dice que no está apurando el tema, pero el camino al cementerio es un lugar donde por mucho tiempo hay etapas donde concurren muchas personas.

El Concejal Sr. Orellana dice que se comunicaron personas de Millahue por un par de aprehensiones que hay y una eventual salida a un problema, la persona que lo contactó lo autorizó para plantear el tema públicamente y es que un vecino que es integrante del Club, está disponible para entregar un retazo de la propiedad colindante al espacio que se está interviniendo. Esto es con la intervención de dar mayor espacio de juego a la infraestructura proyectada en este mismo proyecto y no sabe si esto llega en buen momento o no, porque hay un tema conversado desde el día uno y son las graderías. cuando fueron a terreno vio que las condiciones eran más favorables de las que pensaba, sin tener el conocimiento técnico lo que puede visualizar lo que ellos piensan es atendible. Quiere ser enfático en decir que puede que si entregan el proyecto así las personas hablen más de ese tema que todo lo que han conseguido. El Sr. Pdte. dice que ayer tuvo contacto con un vecino y le comentó todo el tema.

El Concejal Sr. Muñoz dice que tiene una duda sobre educación, porque el año pasado hicieron una visita a los diferentes recintos de la comuna y aún les queda pendiente El Rulo, que ha tenido resultados positivos. Tampoco a las salas cunas y jardín, quiere recordar que están pendientes y que puedan ir. también solicitó el plan de saneamiento del liceo, porque cuando fueron a la feria vocacional pudo ver como los niños hacían los talleres cocinaban y solo faltaba certificarlos. Solicitó hace varios Concejos atrás respecto al tema del incidente de salud de una menor, pero tampoco le ha llegado nada del Director de la escuela. El Sr. Pdte. solicita que la jefa de gabinete haga recordatorio del tema.

El Concejal Sr. Muñoz dice que sobre la movilización de los niños de El Chaval le gustaría que los niños puedan volver al colegio y que tengan locomoción. El Sr. Pdte. dice que estuvo ayer con una de las vecinas y la verdad es que no tienen traslado, porque no hay furgones. El Concejal Sr. Muñoz dice pueden hacer una publicación por redes sociales para compartir. El día de la feria los profesionales le indicaron que había un problema de señalización del paradero y otro paradero afuera del liceo. En todas las localidades hay un toreto, que anda a exceso de velocidad y que usa las rectas para eso, sería bueno aumentar la señalética. El Concejal Sr. Orellana dice que es un tema que se vincula con lo que menciona el Concejal y que nuevamente volverá al origen. El

proyecto de paseo peatonal no consideraba la intervención de vehículos, solo vehículos menores, pero la administración no puso atención a esto y lamentablemente pasan camiones ahí, si trasladan la biblioteca a ese sector deben eliminar el tránsito de buses y vehículos de alto tonelaje. La Sra. Admin. Municipal dice que es una de las iniciativas presentadas en el tema de tránsito calmado.

El Concejal Sr. Muñoz dice que el día de la lluvia todos salieron a recorrer los sectores y llegó hasta el hospital de Coinco, encontrándose con que la urgencia se estaba inundando. Cree que se hizo un arreglo hace poco tiempo y hoy se está llenando de agua, el problema está y es real. Es importante ver el tema, porque no corresponde. El Sr. Pdte. dice que con la directora conversaron el tema y hoy o mañana debería acudir el equipo a hacer una poda. Muchas de esas hojas se provocaron por las canaletas que están tapadas. En la tarde tienen reunión y van a conversar el tema. El Concejal Sr. Muñoz dice que es importante que se oficie al servicio, porque en el hospital entregan una cantidad de horas para el director y no tienen contemplado que hay que hacer mantención al hospital, es importante dejar claras las responsabilidades que tiene el servicio a nivel regional. El Sr. Pdte. dice que tienen varios temas que tratar, así que estará comentando. La Concejal Sra. Barahona, dice que tanto ellos como la dirección del hospital deben informar al servicio de salud, las problemáticas que tienen. Además, le preocupa mucho la atención de urgencias, porque con los fríos que se dejan sentir las personas deben esperar a la intemperie. La directora del hospital quiere hacer muy buenas gestiones, pero eso se debe ver reflejado en la atención de las personas. El Sr. Pdte. dice que conversaron sobre una atención que hubo, el Dr. Llanos está llevando todo el tema protocolar y están tomando la atención. Algo que le llamaba la atención era que los usuarios que reciben son de otras comunas, cuando no hay un plan de trabajo se producen todas estas cosas. El Concejal Sr. Orellana dice que hay un comportamiento interno que ellos no saben y no tienen injerencia. El Sr. Pdte. dice que en la reunión de la tarde van a tratar todos estos temas y muchos más. la Concejal Sra. Barahona dice que se debe mejorar la atención para los usuarios independiente que sean de la comuna o no. El Concejal Sr. Valenzuela dice que ha estado en la noche en el

hospital y la gente espera mucho a la intemperie, con esperas de 2 horas. Además, cuando llega Carabineros con delincuentes, ingresan sin esperar y no entiende porque la ley es así. La Concejal Sra. Atenas dice que tendrán que ver la manera de hablar el tema y ponerlo en sintonía con la calidad humana que están dentro del hospital, pedir que sean más humanos en la atención. El Concejal Sr. Muñoz dice acá hay un componente humano y muchos lo comparten, hacer esas consultas es necesario. Es Pdte. de la comisión de salud y no ha realizado una segunda comisión porque aún no tiene el acta, la ha pedido. No se quieren ir en contra del hospital, ellos quieren ser socios, pero eso significa que sean honestos y de esa forma apoyar, en relación a algunas obras tiene dudas, agradece el resumidero expuesto hoy. Estuvo hace algunas semanas en El Maitén y quiere saber por el tema de la rendición de fondos tenían un problema, porque efectivamente los fondos no se habían rendido. Le genera inquietud porque ellos que tienen recursos muy limitados tienen esta posibilidad de invertir los fondos directamente y en eso inciden directamente. El Sr. Pdte. dice que están a la espera de Serviu para la panadería, pero apura porque quiere rendir y poder pedir más Fondos.

El Concejal Sr. Muñoz dice que quiere plantear su preocupación por la medialuna de Coinco, hace unos días fue a dar una vuelta y tienen el tema de la colonia de murciélagos, pero también tienen el tema de la acumulación de escombros. Si hablan de puntos sucios que es un tema, tienen una escombrera ilegal. Para haber acumulación de este tipo se imagina debe haber autorizaciones y eso es lo que le parece más urgente para ver cómo se destraba eso. Entiende que necesitan un lugar, pero se están exponiendo y están generando un punto sucio. Además, ese también es un homenaje a don Gregorio y le importa que ese homenaje tenga el aspecto que se merece. El Sr. Pdte. dice que partió informando que tienen la retroexcavadora en mal estado, había solicitado al Director de Obras que se comenzará a despachar, pero no han podido. Dentro de las prioridades tiene que dejar mientras tanto, porque han tenido que ir limpiando las calles, pero se produjo la falla inesperada de la maquinaria. Trataran de priorizar este tema, porque entre ayer y hoy espera que tengan una respuesta de la máquina. El Concejal Sr. Orellana dice que no se ha realizado

nada, pero la condición de la medialuna es tres veces peor que como se encuentra hoy. La situación particular policial que ocurrió ahí, pero siente que se cerró un libro y se dejó la lectura aparte. Independiente del homenaje, se reserva el espacio, porque como hay gente que se sintió favorecida, él fue maltratado en este municipio, palabras que ningún ser humano merece se dijeron de él, difiere del homenaje que se realizó. El Concejal Sr. Muñoz indica que todos votaron por el homenaje, entonces podía haberlo rechazado y dicho en su momento. El Concejal Sr. Orellana dice que por años los escombros siempre fueron a parar al río, ahora debe ser muy sincero porque la lentitud que se ha hecho ha generado esto. Siente que en el mismo tenor del homenaje es que se le de actividad a ese espacio y para eso se debe ordenar. El Sr. Pdte. dice que quiere ser responsable, se entiende que los escombros se estaban dejando y de ahí se iban a la escombrera, pero de acuerdo al proyecto y hermoseamiento de este espacio, recién la semana pasada tuvieron la visita de las personas encargadas de llevarse la colonia. La Sra. Admin. Municipal dice que tuvieron la visita de la Seremi de salud por la colonia de murciélagos, son una especie protegida porque tienen un importante rol en el tema del control de plagas y polinización. No es un tema fácil, pero les dieron muchos insumos e información sobre la fecha de crías y efectuar el manejo. Se hace una reubicación en la colonia, por un lugar certificado por SAG. El Sr. Pdte. dice que aprovechando que está el DOM, solicita agilizar el retiro de escombros. La Concejal Sra. Ramos dice que la medialuna no contaba con ese tipo de residuos porque siempre se llevó a Maruza y con la maquina municipal se empujaba hacia el río. Si no le creen tiene videos que lo prueban y durante muchos años se hicieron reclamos porque cuando se incendiaban casas los escombros se tiraban al río. Siempre la respuesta que le dieron fue que la basura era un problema inabordable, pero ahora se ve la basura porque no se bota en cualquier sitio. Hay que tener un poco de paciencia y sabe que en la medialuna hay muchos proyectos y planes. El Sr. Pdte. dice que en ese lugar se debe hacer un cierre perimetral, porque lo exige la ley, porque deben tener un aparcadero. El patio de operaciones está mucho más ordenado, porque tenían el mismo problema. El Concejal Sr. Muñoz dice que el Concejal Orellana tuvo una idea hace mucho tiempo sobre este tipo

de material, que era una economía circular, porque muchas veces la gente necesita relleno. El Sr. Pdte. dice que cuando un vecino necesita relleno lo llevan de manera interna, entonces van a ver que están retirando de una casa. No lo da a conocer, porque son detalles. La Concejal Sra. Ramos dice que por interno le están solicitando escombros para relleno. El Sr. Pdte. dice que la retro es de suma importancia, es un elemento de vital importancia. Fueron con el DOM a ver alternativas, porque necesitan esos elementos.

El Concejal Sr. Muñoz consulta sobre el proyecto de mejoramiento de plaza y eje cívico. Le gustaría más información, porque acá lo han planteado concejales por el tema del estacionamiento y así tener una respuesta. La Sra. Admin. Municipal dice que hay que tener en cuenta que ellos son parte de una comisión técnica, pero ellos igual están en un RS, pero tienen los planos.

El Concejal Sr. Muñoz reitera el tema del informe de áreas verdes, porque ese informe detuvo las consultas de áreas verdes. El Sr. Pdte. dice que al parecer va dos semanas atrasado.

El Concejal Sr. Muñoz dice que se ha tratado esta situación en los deslindes del Chaval y saber lo que había comprometido con la policía de caminos para ver esa situación. El Sr. Pdte. dice que fueron con el inspector y quedaron de correr los deslindes. El SAG dice que ellos no tienen nada que ver, pero cree que la próxima semana pueden tener reunión.

El Concejal Sr. Muñoz consulta por las tarjetas del gas. El Sr. Pdte. dice que tienen una cantidad ya listas y el formato que empezaron a hacer el registro no era coincidente con la base de datos, así que los informáticos están pasando la información. La Sra. Admin. Municipal dice que una de las empresas aun no manda ni siquiera el modelo de la base de datos, no sabe cuál de las dos es. El Sr. Pdte. dice que deberían comenzar la próxima semana. El Concejal Sr. Muñoz dice que algunos empresarios locales estaban diciendo que Lipigas no iba a firmar convenio con todos los distribuidores. No cree que al momento se sumarse al convenio, que por esto se genere competencia desleal, porque no sería bueno para la comunidad. La idea es que sea una competencia justa, se lo planteo un empresario de Lipigas. El Sr. Pdte. dice que hará las consultas.

El Concejal Sr. Muñoz dice que las personas que son beneficiarias de pañales le han manifestado que no son de la calidad que ellos requieren, entonces ahí sería bueno conversar por el tema. El Sr. Pdte. dice que hablaran con la Sra. Mary.

El Concejal Sr. Valenzuela dice que puede que no sea justo para los empresarios, pero ellos no se han rebajado el gas y cree que es el momento para que los empresarios sepan que no pueden cobrar más de lo que vale un gas. La gente necesita ahora ese beneficio y a los empresarios que se quieran sumar los felicita. El Concejal Sr. Muñoz dice que no se refiere a los grandes empresarios de gas, se refiere a los distribuidores locales. Entonces si ellos son distribuidores solo firmará con algunos, porque eso es una competencia desleal. Se imagina que como integrantes de la comunidad se ponen la mano en el corazón, pero se refiere a los comerciantes locales. El Sr. Pdte. dice que esto parte a nivel de alcaldes, porque se fuera protegiendo al comerciante local, ahora puede que ellos tengan alguna organización interna y ese sea el tema. El espíritu de ellos siempre fue proteger la economía local. El Concejal Sr. Valenzuela dice que pensó que todos los distribuidores de la comuna podrían tener esa oportunidad de entregar el beneficio, al parecer parece que será para algunas empresas. El Sr. Pdte. dice que cuando se dio está inquietud en el seno del Muro´H, era que si no llegan a un acuerdo era que como asistencialidad compraran a todos los locales, les dieron el convenio a dos empresas. El Concejal Sr. Muñoz dice que la empresa firmará convenio con distribuidores locales, pero solo con algunos, entonces para él eso es discriminación arbitraria.

El Concejal Sr. Valenzuela dice que en el camino que está en el hospital de Coinco hay unos tubos muy peligrosos. El Sr. Pdte. dice que son los Altillos y ya está tocado el tema, tienen los tubos comprados y la empostación lo ve directamente los vecinos. El Concejal Sr. Valenzuela dice que hay una vecina de El Rulo que instalaron una garita en su propiedad y ahora ella quiere hacer una casa. Conversó con el DOM, pero le dijo que ese tema tenía que verlo con Vialidad, pero quiere que los profesionales del municipio apoyen y den una respuesta. El Sr. Pdte. dice que le deben enviar el dato del vecino, han tenido problemas con muchos vecinos que no habitan las casas sociales y

lamentablemente las pierden. Ellos harán el acompañamiento, así que solicita los datos. El Concejal Sr. Orellana dice que es importante que los directores del municipio cuando reciben este tipo de consultas las deriven directamente al Alcalde y no tengan que andar haciendo estas vueltas largas. El vecino se queda con una sensación que lo tiene que resolver él y como funcionario público si pueden hacer algo en favor del vecino sería bueno. El Sr. Pdte. dice que si un vecino tiene una problemática es el primero en llegar y el ultimo en irse, por lo tanto, siempre encontrará su oficina abierta y le debe preguntar siempre. La decisión final es su responsabilidad, porque no quiere que la gente se quede con la sensación que no hacen nada.

El Concejal Sr. Valenzuela dice que quiere felicitar por la cuenta pública y faltó un poco más de agradecimiento para las personas que están en comunicaciones y quiere enviar las felicitaciones. El Sr. Pdte. dice que recibió muchas felicitaciones por la cuenta pública, porque las cuentas públicas son lateras y hay que estar ahí, para tratar de hacer los temas que quedaron pendientes. El lenguaje que deben usar es para todos los vecinos.

El Concejal Sr. Valenzuela dice que le gustaría que el nuevo Seremi de bienes nacionales quiere venir a presentarse al concejo. El Sr. Pdte. dice que hay que tener ojo, porque la próxima semana tienen la visita de la Seremi de Medio Ambiente. El Concejal Sr. Valenzuela dice que informará que venga para el tercer concejo.

La Concejal Sra. Ramos dice que este mes no se llevó a cabo el COSOC y unos vecinos enviaron la denominación de un pasaje, pero debe pasar primero por el COSOC y después pasa por el concejo. Así que el primer concejo de junio va a tener noticias.

La Concejal Sra. Barahona dice que le informaron que no había gas en la posta el Rulo para la sala de espera y aun no tienen. El Sr. Pdte. dice que lo van a ver. La Sra. Admin. Municipal informa que ayer les llegaron los vales.

El Sr. Pdte. dice que el 28 y 29 de mayo será el día del patrimonio, están todos cordialmente invitados. Esta semana estuvo de cumpleaños la Concejal Atenas así que le hará entrega de un presente.

Tratado el temario contenido en la convocatoria y no habiendo Señores Concejales interesados en hacer uso de la palabra, el Sr. Pdte., del Concejo Municipal de Coinco, da por terminada la Sesión, a las 11:50 horas.

**JUAN ABARCA PADILLA**  
**Presidente**

**ALEJANDRO AGUIRRE CUADRA**  
**Secretario Municipal**